
CANADIENS,

LE moment est enfin arrivé où vous allez montrer si vous méritez le bonheur dont vous avez joui depuis plus de cinquante années. Votre situation heureuse, votre prospérité, la beauté de votre pays, et vos terres fertiles ont été depuis douze ans des objets d'envie et de jalousie pour la Canaille qui se trouve chez nos voisins les Américains. Souvent ils ont offert de venir vous conquérir à leur frais, pourvu que leur gouvernement leur en donnât la permission en leur accordant votre dépouille—(ces gens vous regardent comme un peuple de lâches, d'idolâtres et de sauvages qui n'aurez pas le courage de défendre un si beau pays, et par conséquent ne méritez pas de l'habiter :) le moment est donc arrivé, CANADIENS, que cette horde de brigands, composée de la dernière crasse du peuple de l'Amérique, de voleurs, d'ivrognes, de liber-